«ROBINSON CRUSOE», por Daniel Defoe.

Es esta novela de aventura que ha permanecido siempre llena de interés, y con valores técnicos desde el punto de vista de la novela de aventura. Es difícil encontrar otra que tenga las cualidades de ella, a pesar de haber surgido después miles de imitaciones. Es esta la aventura más notable, y por suerte nuestra, ocurrida en los mares de Chile. La Isla de Juan Fernández es donde se sitúa al personaje lleno de vida extraordinaria. Robinson Crusoe, es la obra que ha cautivado la imaginación de los niños y de los grandes. Es esta obra una moderna epopeya al hombre de voluntad y de fe, al hombre que abandonado en medio de una naturaleza salvaje se impone a ella por la inteligencia y por la fuerza. Es la obra que no dejará de ser leída nunca por los niños, y por los grandes que deseen pasar horas de deleite, sin dar esfuerzo, porque Robinson Crusoe se lee con gran satisfacción.

«Robinson Crusoe», «Quo Vadis»?, «La Araucana», pertenecen a la colección Biblioteca Para Todos de la Editorial «Zig-Zag», que está entregando al público obras bastante bien presentadas. Esta colección está dirigida por el prestigioso escritor Alfonso Escudero. Su labor como puede verse es digna de elogio. También ha publicado los Cuentos de Hofmann, Maya, la abeja y sus aventuras, por W. Bonsels, Don «Quijote de la Mancha», por Miguel de Cervantes y Saavedra, y «Tartarín de Tarascón», por Alfonso Daudet.—ESTEBAN SARDÓN.

ANDENES, crónicas de Julio Iglesias

En el ardor de un Antofagasta que, en la agonía de su oro, echaba al viento la riqueza de su alma, a través de la garganta soñadora de sus hijos, nació Julio Iglesias a la literatura. Ya Gustavo Alvial con Mario Bonat habían encendido una estrella combativa en el rigor del caliche. Salvador Reyes no era ca-